

# CONFÉRENCE

## Innovation collaborative et créativité des savoir-faire

*Par Grégoire Talon et Blandine Delahousse,  
Pôle excellence des matériaux souples*



Dans le cadre du cycle des conférences des Jeudis de Mauroy, aura lieu le jeudi 20 juin prochain, une conférence intitulée : **Innovation collaborative et créativité des savoir-faire.**

Animée par Grégoire Talon et Blandine Delahousse du pôle d'excellence de matériaux souples, la conférence reviendra sur le principe d'innovation collaborative.

L'innovation collaborative a été rendue possible par le développement des nouvelles technologies de l'information et de la communication ainsi que par l'émergence de nouveaux usages issus des réseaux sociaux. Le collaboratif a imprégné toutes les strates

de l'entreprise et nous amène à reconsidérer le concept de l'innovation et de la créativité.

Fondée sur le principe selon lequel on est plus fort à plusieurs, l'innovation collaborative, ouverte ou encore participative se concrétise par le développement de projets communs avec la création de synergies entre les différentes parties prenantes.

*Jeudi 20 juin 2019 – 18h30  
Entrée libre (dans la limite des places disponibles)  
Salle de conférence*

*Communiqué au format PDF et visuel disponible en pièce jointe.  
Pour toute demande particulière, n'hésitez pas à nous contacter.*

*Contact presse : Agathe Colombié - 03 25 73 28 26 - communication@mopo3.com*